



Wir trauern um unseren langjährigen Mitarbeiter

Gunter Woite

der mit 60 Jahren am 27. Juli viel zu früh verstorben ist. Herr Woite war uns durch seine fachliche Kompetenz und seinen Einsatz für die sich unserem Krankenhaus anvertrauenden Patientinnen und Patienten stets ein Vorbild.

Seinen Angehörigen und seinem Freundeskreis gilt unser tiefes Mitgefühl.

Die Geschäftsführung, Ärztliche Direktion und Pflegedirektion sowie die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Klinik für Abhängigkeitserkrankungen und Konsiliarpsychiatrie gedenken ihm in aufrichtiger und tiefer Dankbarkeit.

Die Krankenhausleitung

Marcus Amberger
Geschäftsführer

Dr. med. Henry Schäfer
Ärztlicher Direktor

Oberin Christine Schwarzbeck
Pflegedirektorin